



親子で絶品ちゃんこ鍋づくり！

「どすこい！クッキング！」を開催

令和6年12月7日に陽光台小学校で、父親の家事・子育て参画の促進を図り、ワーク・ライフ・バランスを実現するきっかけづくりとして「どすこい！クッキング！～パパもチャレンジ 親子でいっしょにクッキング～」を開催しました。立浪部屋力士の刻竜浪さん・筑波山さんこくりゅうなみ つくばやまを講師に迎え、本場のちゃんこ鍋の作り方を教わり、参加者からは「パパと一緒に料理をするのはあまりないので、一緒に美味しいちゃんこ鍋を作れて楽しかった」という声が聞かれました。

上 水道工事を見て学ぼう！

豊小学校で上水道工事出前授業を実施

令和6年12月2日、豊小学校で市内の(株)赤塚土木興業(上水道工事請負者)協力のもと、「児童向け上水道工事出前授業」を実施しました。授業では、土木工事や市上水道についての座学、上水道工事の見学、地中に埋設する水道管への名前記入などが行われました。児童からは「地震に強い水道管が100年間も地面に埋まると聞いて驚いた。自分の名前が入った水道管が100年後も残っていると思うと嬉しい」と話してくれました。



ペットのための防災知識

ペットとともに災害に備えるセミナーが開催

令和7年1月7日、市動物愛護協議会主催セミナー「ペットとともに災害に備えるために」が、みらい平市民センターで開催されました。セミナーでは、茨城県生活衛生課こうやようすけの神谷陽介さんから県の動物愛護について、またドッグトータルアドバイザーであり県動物愛護推進員も務める和田わだのぶおさんからは、ペットとの災害への備え、避難時の注意点などが話され、動物愛護について広く学べる充実したセミナーとなりました。



心に残る写真の数々

コミュニティスペースみらいで写真展が開催

令和6年11月下旬、コミュニティスペースみらいで、市内在住の写真家岡田康一さんおかだこういちによる「第3回部屋に飾りたい写真展」が開催されました。会場には多くの方が来場し、風景を印象的に撮影した多くの写真に目を奪われていました。岡田さんは「勤め先に写真クラブがあり、そこで写真を撮ることが好きになりました。多くの方に撮影した写真を見ていただけて嬉しいです」と話しました。また、期間中はチャリティー募金も同時に行われ、集まった募金7万727円は本市に寄附いただきました。頂いた募金は「文化振興事業」に活用させていただきます。

